
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00007            DEL  22/01/2015 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE DEL "REGOLAMENTO INTERNO PER LO 

SVOLGIMENTO DEI CONSIGLI E DELLE COMMISSIONI DEL MUNICIPIO". 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 22 del mese di gennaio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe NO 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Antonio Bozzo Giuseppe Viggiano Benito Visciglia Massimo Zaccaria  

 



 



 

 

Il Presidente Dott.ssa Micaela Paparella riferisce: 

 

Ai sensi dell’art. 34 del Regolamento Istitutivo dei Municipi, approvato con Delibera Consiliare n. 
2014/00005 del 24 marzo 2014, relativo alla istituzione delle Commissioni Speciali Municipali, il 
Consiglio Municipale con deliberazione n.2014/00035, in atti d’ufficio, approvò l’istituzione e la 
composizione numerica e nominativa della Commissione Speciale così intitolata: “Redazione del 
Regolamento interno per lo svolgimento dei Consigli e delle Commissioni del 
Municipio”. 
 
Nella prima seduta di Commissione, ai sensi dell’art. 33 del succitato Regolamento Istitutivo dei 
Municipi, fu eletto quale Presidente della Commissione Speciale il Cons. Italo Carelli del Movimento 
Politico 5 Stelle. 
 
Atteso che il periodo di funzionamento della Commissione Speciale è scaduto il giorno 19/12/2014, 
il Presidente Italo Carelli, ha trasmesso al Presidente di Municipio la “Bozza di Regolamento 
interno per lo svolgimento dei Consigli e delle Commissioni del Municipio”, allegata al 
presente provvedimento in forma integrante e sostanziale, elaborato nel corso del periodo di 
lavoro di Commissione, per l’inserimento dello stesso ai lavori del Consiglio per la relativa 
approvazione. 
 
Viene concessa la parola al Cons. Carelli Italo che relaziona in merito; 
 
Intervengono vari Consiglieri, come da verbale di registrazione allegato; 
 
Il Consigliere Santorsola propone al Consiglio di portare l’argomento in trattazione in appositi n. 3 
Consigli monotematici fissati per i giorni: 28/29 e 30 gennaio 2015, come da richiesta in atti 
d’ufficio 

   

 
IL  CONSIGLIO 

 
UDITA la relazione del Cons. Italo Carelli; 
 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da verbale di registrazione allegato; 
 
VISTO il Regolamento Istitutivo dei Municipi; 
 
PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 41 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, si è ritenuto di omettere i pareri di regolarità 
tecnica e contabile di cui agli artt.li 49 e 151 del D.Lgs. n. 267/2000 in relazione al contenuto della 
proposta stessa. 
 

Con 13 favorevol i  (Cassano, Leonett i , Paris i ,  Corcel l i ,  De Marzo, De Tul l io, 
Gri l l i ,  Batt ista, Santorsola, Impedovo, Mercurio, Posca, Sciacovel l i) , n.3 
contrari (Zaccaria, Paparel la, Carel l i ) e n. 1 astenuto (Biancofiore) su n. 17 
consigl ier i  presenti  e votanti , espressi per alzata di mano; 
 

DELIBERA 



 

APPROVARE la proposta del Consigliere Santorsola che di seguito si trascrive: “portare 
l’argomento in trattazione di appositi n. 3 Consigli monotematici fissati per i giorni: 28/29 e 30 
gennaio 2015. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



  

-  Approvazione del  "regolamento interno per lo svolgimento 

dei  Consigl i  e del le Commissioni  del  Municipio".  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Batt ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Presidente, grazie.  Nico Bat t is ta,  

Part i to Democrat ico. Volevo solo proporre  una modal i tà 

operat iva per la concret izzazione dei  lavor i  d i  questo 

Consigl io,  chiedendo l ’approvazione ogni  t re art icol i  del  

regolamento dopo la discussione ed eventualmente l imitare 

gl i  intervent i  dei  s ingol i  a non più di  2 minut i ,  perché siamo in 

15 se no facciamo 30 minut i  su ogni  punto. Magari  uno a 

favore e uno contro.  Di  fat to chiederei  che ogni  t re ar t icol i ,  g l i  

s tessi  vengano sottopost i  a l la votazione del  Consigl io,  se 

siete tut t i  d ’accordo naturalmente.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  C’è questa r ichiesta formulata dal  

consigl iere Bat t ista.  Siete d’accordo? Prego, consigl iere 

Posca.  

Parla Posca (F. I . ) :  Col lega Batt ista,  nel la seduta precedente 

in cui  abbiamo affrontato l ’argomento,  noi  stavamo 

procedendo in maniera abbastanza spedita nel la lavorazion e,  

per i  lavor i  in meri to.  Poi  Lei  ha r i tenuto che… Ha dato 

un’ interpretazione diversa, non vogl iamo entrare in meri to,  

chiudiamola qua… No, Lei  era… Forse è arr ivato un po’  in  

r i tardo. Però credo che ta le argomento se vogl iamo entrare 

nel lo spir i to del la mozione che abbiamo votato pocanzi ,  

al l ’ in iz io dei  lavor i ,  credo che vada dedicata una 
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monotematica. Noi  possiamo far lo oggi ,  approvare gl i  art icol i  

che abbiamo discusso i l  29… Approvare con quel le modif iche 

che abbiamo fat to i l  29… Lo approviamo oggi .  Pro grammare 

una monotematica in mer i to per evadere questo regolamento 

e af front iamo tut te la r imanenza dei  punt i .  Cioè non è che 

parlare 2 minut i… Cioè là potremmo anche non par lare un 

minuto. L’ importante è che ci  s ia la volontà di  voler chiudere 

questo regolamento e volerne fare uno strumento ef f icace e 

produtt ivo per l ’a t t iv i tà dei  lavor i  del  Consigl io,  del le 

commissioni  e dei  gruppi  consi l iar i .  Questo è lo spir i to,  

pertanto r i tengo che una seduta monotematica, potrebbe 

anche essere r inviata al la sett imana prossima. Possiamo 

approvare, r ipeto,  gl i  ar t icol i  così come modif icat i  i l  29.  

Pertanto dic iamo che siamo arr ivat i  a che art icolo? (****)  I  

pr imi quattro ar t icol i ,  quant i  erano? Dopo di  ché, possiamo 

vedere di  fare,  stabi l i re di  fare al t r i  3 o 4 art icol i  s tasera, e 

r inviare ad una monotematica in meri to,  con una seduta d i  

Consigl io anche la prossima sett imana. Se siamo d’accordo.  

Però io credo di  aver par lato solo a l l ’amica Cinzia.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  mi  diceva i l  Diret tore che è 

necessario  adottare una del ibera comunque unica, c ioè noi  

possiamo iniz iare ad esaminare i  var i  art icol i ,  c i  stoppiamo, 

votare le var ie modif iche ecc, sospendere e poi  comunque la 

del ibera dev’essere unica e complessiva per tut to i l  

regolamento.  Comunque, insomma dobbiamo iniz iare ad 
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affrontare questo… (****)  D’accordo, in iz iamo, anche perché 

io ero anche del l ’avviso di  cercare di  snel l i re un po’  questo 

regolamento. Nel  senso che r ipetere pedissequamente quanto 

già contenuto nel  regolamento ist i tut ivo sul  decentramen to 

ist i tut ivo dei  munic ipi ,  i l  regolamento che è soggetto,  c ioè 

andrà modif icato,  non ci  sono in corso del le osservazioni ,  una 

disamina che porterà s icuramente a del le modi f iche, potrebbe 

comportare poi  a un doppio lavoro. Quindi ,  per quel lo che 

r iguarda la normativa r ichiamata nel  regolamento, io 

s inceramente cercherei  d i  non compl icare u l ter iormente la 

regolamentazione stessa. Prego, consig l iere Biancof iore.  

Parla Biancofioe (S.E.L.) :  Nicola Biancof iore,  SEL. Al lora,  io  

accolgo la proposta del  consigl iere  Posca perché r i tengo che 

l ’argomento s ia,  lo r ibadisco,  l ’ho già r ibadi to un’al t ra vol ta,  

importante. Vorrei  anche di re però che noi  giovedì scorso ci  

s iamo fermati ,  dopo i l  lavoro del la commissione, come deciso 

dal l ’uf f ic io di  presidenza,  per fare un tav olo di  s tudio,  perché 

io credo che la mater ia meri t i  che si  arr iv i  preparat i .  Perché 

ci  sono persone che l ’a l t ra vol ta lo leggevano per la pr ima 

vol ta.  Cioè che si  arr iv i  preparat i ,  c ioè arr iv iamo già con gl i  

emendamenti  in testa,  in modo che lo leggiamo t ut to perché 

dev’essere let to tut to,  però i l  lavoro s ia più spedi to perché 

non è possibi le che… perché ci  s iamo vist i  come sempre,  

consigl iere Posca lo sai ,  sempre quel l i  che stanno nel la 

commissione, quel l i  che hanno fat to i l  tavolo di  studio… 
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Allora,  secondo me se lo dobbiamo approvare tut t i ,  o ce lo 

leggiamo tut t i  perché è un po’… “ I l  Carel lum” è un po’  

consistente, però io direi  ragazzi ,  dedichiamo del  tempo a 

questa cosa e la prossima vol ta in un Consigl io ad hoc,  

perché questa è una cosa important issim a del  nostro 

Municipio.  Veniamo preparat i ,  nel  senso veniamo con gl i  

emendamenti  g ià scr i t t i  magari  in modo che i l  d iscorso è più  

spedi to e c i  possiamo confrontare su quanto già anal izzato.  

Lo proporrei  veramente per ot t imizzare i  tempi e per 

valor izzare questa cosa, anche perché questa cosa se viene 

approvata sarà i l  nostro regolamento di  comportamento per i  

prossimi quatt ro anni  e mezzo. Quindi  diamo anche un valore 

al le cose che facciamo, nel l ’ot t ica… Consigl iere Posca,  

consigl iere Carel l i  io credo anche  per dare un peso e un 

valore al  lavoro fat to per t re mesi .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Buonasera a tut t i .  I ta lo Carel l i ,  

Movimento 5 Stel le.  Rispondo per pr imo al  consig l iere 

Biancof iore evidenziando i l  fat to che anche se s i  t rat ta di  un 

regolamento corposo, poi  fondamentalmente lo stesso r imane 

nel la sa let tura e nel la sua interpretaz ione abbastanza f lu ido. 

E con questo mi r icol lego anche a quel lo che aveva affermato 

pr ima la Dot t .ssa Paparel la,  in meri to al  fat to di  voler lo 

necessariamente snel l i re,  perché lo stesso r iporta spesso, in 

alcuni  dei  suoi  art icol i ,  a l  regolamento ist i tut ivo sul  
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decentramento,  quel lo famoso redatto ormai  i l  24 marzo del  

2013 dal  Consigl io comunale, r icordando poi  che quel  

regolamento pr ima o poi  dovrà in un certo senso essere 

“accantonato” ,  non r iesco a t rovare un al t ro aggett ivo e che 

comunque nel l ’o t t ica del  decentramento i  regolament i  interni  

diventeranno i l  pr imo r i fer imento del  lavoro dei  Consigl i  e 

del le Commissioni .  Quindi ,  in l inea di  massima se i l  lavoro 

del la Commissione speciale e nel lo speci f ico quel lo mio di  

inser i re d iversi  art icol i  che r ichiamano al  regolamento sul  

decentramento, è fat to propr io in vi r tù di  questo passaggio 

che pr ima o poi  c i  dovrà essere,  def in i t ivo,  dal  Comune ai  

Municipi .  Quindi  io adesso personalmente mi r imetto a quel le 

che saranno le decis ioni  del  Consigl io s ia nel l ’ individuare i l  

modo di  operare per arr ivare al  r isul tato f inale  

del l ’approvazione, che soprattut to quel l i  che dovranno esser e 

i  tempi .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Carel l i .  Vogl iamo 

iniz iare? Ci sono al t r i  in terevent i? Io di rei  cominciamo. (****)  

Parla Battista (P.D.) :  Batt ista Nicola,  Part i to Democrat ico.  

Presidente, a prescindere da quel le che sono le r ich ieste 

sul le modal i tà operat ive, tanto,  consig l iere Posca, concordo 

son la Sua in iz iat iva, ma di  fat to t re art icol i  non vanno a far  

r isparmiare questa grande quant i tà di  tempo. In iz iamo a 

t rat tare g l i  art icol i  così come sono al legat i  a l l ’ord ine del  

giorno, tanto quattro art icol i  non c’è problema… Stavo 
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dicendo per quanto r iguarda la monotematica. Per la 

monotematica non c’è problema per quel  che mi r iguarda. 

Naturalmente non mi sono consul tato con gl i  a l t r i  component i  

del la maggioranza, ma di  fat to se c i  son o del le obiezioni  d i  

carattere formale… (****)  Però dovremmo concret izzare i l  

tempo a disposiz ione oggi  perché la convocazione di  un 

Consigl io municipale ha i  suoi  cost i ,  così come hanno i  cost i  

le r iprese,  le t rascr iz ioni  dei  verbal i .  Se fosse possibi le a nche 

nel la disponibi l i tà dei  s ingol i ,  in iz iare a trat tare questa cosa,  

io personalmente non ho nul la in contrar io af f inché si  

convochi  una monotematica, ma gradirei  che si  in iz iasse la 

t rat tazione nel la seduta odierna. Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie.  Io proporrei  d i  in iz iare a trat tare 

almeno… (****)  Eh sì ,  la r inviamo. (****)  Sì .  Possiamo fare 

una monotematica, per me non ci  sono di f f icol tà.  Possiamo 

fare una monotematica solo sul  regolamento. Va bene.  

Possiamo cominciare?  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Sinceramente non ho ancora capi to 

cosa ha deciso i l  Consig l io,  perché poi  al la f ine… I l  

consigl iere Posca… E siamo d’accordo…  

Parla i l  Presidente :  Abbiamo questo punto al l ’ord ine del  

giorno. Io direi  in iz iamo ad esaminar lo…  

Parla Carel l i  (Mov. 5 S.) :  Mi era parso di  capire che i l  

consigl iere Posca,  o forse sbagl io,  avesse chiesto di  

espr imers i  a l  Consigl io su quel lo che era i l  lavoro già fat to,  
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ovvero in iz iare a leggere i l  lavoro già modif icato.  (****)  

Allora,  sì . . .  Ma erano state già proposte del le modif ich e,  

quindi  di  conseguenza dovremmo r i leggere gl i  art icol i  che 

sono stat i…  

Parla Posca (F.I . ) :  Non r i leggere! Qual i  sono le modif iche? 

(****)  Leggi solo g l i  emendamenti  modif icat i  e mett i  solo 

quel l i  in votazione! non r i leggere tut t i  g l i  ar t icol i .  

Parla i l  Presidente :  Dobbiamo r i leggere quanto è stato 

t rat tato durante la scorsa seduta…  

Parla i l  Presidente :  Scusate, posso fare i l  punto del la 

s i tuazione e mettere ordine? Noi la scorsa vol ta non votammo 

nul la,  quindi  emendament i  in senso tecnico non ne sono stat i  

fat t i  perché non votammo nul la.  Quindi  dobbiamo…  

Parla Carel l i  (Mov. 5 S.) :  Per questo io le chiamavo 

modif iche,  perché comunque non era stato… Avevamo 

lasciato in sospeso, modi f icando alcuni  termini  e basta,  

cioè… Era questo i l  lavoro, però è logico non  abbiamo votato.  

Per capirc i ,  c i  andava bene quel  giorno del  Ti to lo 1 “Pr incip i  

general i ”  s ia l ’ar t icolo 1 che l ’ar t icolo 2.  Al l ’ar t icolo 3 che ci to 

testualmente “Per l ’espletamento dei  compit i  e del le funzioni  

di  competenza,  nel l ’ot t ica di  implementazione  del  

decentramento amministrat ivo e del  pr incipio d i  

sussidiar ietà… ”  quel lo che sto per leggere ovvero “ i l  

Munic ipio avanza r ichieste al  Comune af f inché le r isorse 

umane…” era stato modif icato con “ i l  Comune deve garant i re 
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le r isorse umane ” .  Quindi… Titolo  1,  art icolo 1,  comma 3.  

Quindi  era stato deciso che l ’ar t icolo prevedesse appunto la 

dic i tura “ i l  Comune deve garant i re le r isorse umane, 

f inanziar ie e strumental i  assegnate, da gest i re in conformità 

al le normative v igent i…”  

Parla i l  Presidente :  Chiedo scusa “assegnate ”  poi  non 

c’entra più… “Deve garant i re le r isorse umane, f inanziar ie e 

strumental i  da gest i re in conformità al le normative v igent i… ” .  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Quindi  “assegnate ”  cassato.  “Da 

gest i re in conformità al le normative v igent i ” .  No ,  ma… 

Al lora… (****)  

Parla Posca (F.I . ) :  Posso fare una proposta? Al lora,  i l  29 s i  è 

aperto i l  d ibatt i to su alcuni  art icol i  e s i  è concordato su 

parecchi… Su quattro ar t icol i… Siamo arr ivat i  a quat tro.  

Allora,  io r i tengo che quei  quattro l i  mett iamo da par te,  non 

apr iamo nessuna let tura.  Incominciamo a leggere dal  quinto 

art icolo.  Quei quat tro art icol i ,  in base al la t rascr iz ione che è 

stata fat ta,  i l  g ià Presidente del la Commissione speciale,  

r i formulerà un emendamento da sottoporre al  prossimo 

Consigl io che dovrebbe essere mercoledì se ho capi to.  

Mercoledì  matt ina lu i  r iporta questo emendamento,  noi  lo  

vot iamo per pr imo e pertanto abbiamo approvato quei  quat tro 

art icol i .  Ora part iamo col  quinto ar t icolo e vediamo di  fare 

almeno qualche al t ro ar t icolo e pote r lo…  
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Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Consigl iere Posca… Nicola 

Biancof iore,  SEL. C’era un dubbio però, consig l iere Carel l i ,  

sul l ’ar t ico lo numero 3 perché era stata proposto da me e 

qualche al t ro,  che fossero cassat i  g l i  ar t icol i  5,  6 e 7.  

Parla Posca (F.I . ) :  Al lora,  noi  s iamo arr ivat i  là .  Che art icol i  

abbiamo fat to? Solo due art icol i  abbiamo fat to?  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  No, s iccome i l  consigl iere Posca 

faceva una sintesi… Noi arr ivammo al l ’ar t icolo 4 come dicevi  

tu Massimo. La quest ione è che non ci  erava mo espressi  

r ispet to al la cassazione del  4,  5,  6 e 7.  

Parla Carell i  (mov. 5 S.) :  Trasformandolo in un unico comma 

(****)  . . .  Che testualmente d iceva che i l  Consigl io Municipale,  

dura in car ica per lo stesso per iodo del  Consigl io Comunale e 

viene scio l to ant ic ipatamente come nei  casi  c i tat i  nel l 'ar t icolo 

26.. .  (****)  Sul  decentramento.. .  

Parla Posca (F.I . ) :  Che ar t icolo è questo? (****)  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Io non ce l ’ho questa cosa. (****)  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Comunque quando scr iv i  

l ’emendamen to scr iv i la  questa s igla che io non me la r icordo.  

Quando farai  l ’emendamento unico, fa i  una sintesi .  Quindi  dal  

quinto dobbiamo r ipart i re… (****)  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Leonett i .  

Parla Leonetti  (P.D) :  Consig l iere Leonett i ,  Part i to 

Democrat ico. Presidente io chiedo 5 minut i  d i  sospensione.  

Perché vedo che non ci  st iamo più rendendo conto. (****)  
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Dovevamo dare un parere ad un regolamento… Ho come i l  

present imento che ci  st iamo preparando a r i fare un nuovo 

regolamento. Durante i  Consigl i  inco mincio a temere questo…  

Parla Posca (F.I . ) :  No, no.  Non abbia t imore, Lei  che è 

mi l i tare dovrebbe dare coraggio a tut t i  noi  per i l  lavoro di  

questo Consigl io.  (****)  Vorre i  r icordare però che ha ragione,  

aiutandoci  con la memoria,  per quanto r iguarda la se duta 

precedente, c i  eravamo incartat i  su quel l ’aspetto.  La 

formulazione che lu i  aveva fat to era la s intesi  per chiudere 

quel la impasse che creava imbarazzo fra i l  regolamento 

comunale e i l  nostro.  Pertanto se puoi  r i formulare questo,  

perché credo che questo sia l ’ar t icolo e i l  resto viene 

totalmente cassato.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  I ta lo,  la prossima vol ta 

cerchiamo di  fare del le copie per tut t i  così ce le abbiamo 

tut t i .  In modo che… Le facciamo per tut t i ,  a lmeno tre per  

Commissione.  

Parla i l  Presidente :  Scusate, qui  comunque è r imasta in 

piedi  una r ichiesta di  sospensione del…  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  c ’è una r ichiesta di  sospensione 

del  Consigl io.  Chi  è d’accordo con la sospensione? (****)  

Allora,  chi  è d’accordo con la r ichiesta di  sospensione del  

Consigl io alz i  la mano. 13 favorevol i  (Cassano, Defrancesco,  

De Marzo, Biancof iore,  De Tul l io,  Gr i l l i ,  Batt is ta,  Zaccar ia,  

Leonett i ,  Paparel la,  Impedovo, Mercur io,  Carel l i )  Chi  vota 
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contro? 4 contrar i  (Par is i ,  Posca, Sciacovel l i ,  Santorsola) .  

Chi  s i  ast iene? Nessuno. La seduta è sospesa per 5 minut i .  

Sospensione ore 17.40  
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I I  APPELLO ore 17.45 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1.  Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico  

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepresid.  Part i to Democrat ico  

 

X  

3. De Tul l io Cinzia Part i to Democrat ico  

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico  X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico   X 

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico  X  

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico  X  

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico  X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari   X 

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco X  

12. Biancofiore Nicola  Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia   X 

14. Posca Massimo Forza Ital ia  X  

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia   X 

16. Impedovo Rosar ia Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele Forza Ital ia  X  

19. Sciacovel l i  Michele  Nuovo Centrodestra X  

20. Defrancesco Armando Gruppo Misto X  

21. Carell i  I talo Movimento Cinque Stel le  X  
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Parla i l  Presidente :  Prego i l  Diret tore di  fare l ’appel lo.  

Parla i l  Direttore Ing. Paticchio :  Procedo al l ’appel lo.  16 

consigl ier i  su 20 present i ,  escluso i l  Presidente,  la seduta è 

val ida.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Diret tore.  Al lora,  s iamo r imast i  

con due proposte.  C’era la proposta del  consigl iere  Posca 

relat iva ad una relazione,  se non ho capi to male, di  tut te le 

modif iche proposte sui  pr imi c inque art icol i ,  che dovranno 

essere r iportate per iscr i t to dal  Presidente del la Commissione 

speciale Carel l i  e poi  sottoposte al la votazione del  Consigl io.  

Giusto? Dopo di  che si  procederà al la convocazione di  una 

monotematica per i  restant i  art icol i .  Ci  sono al t re proposte? 

Intervent i? Proposte? Richieste? (****)  Sì ,  sì .  Prego,  

consigl iere Santorsola.  

Alle 17.47 entra i l  consigliere Gril l i  (presenti  18)  

Parla Santorsola (F.I . ) :  Io penso che dovrebbe essere 

indicata la data a part i re da quando cominciare con queste 

monotematiche.  Io proporrei… (****)  Scusate, s ignor i… Io 

proporrei  dal  26 una ser ie di  monotematiche e poi  dopo,  a l  

termine di  queste monotematiche,  adesso non so i l  tempo che 

sarà necessario,  per poter poi  dopo al  Consigl io def in i t ivo.  

Ovviamente poi  approvando i l  testo f inale così approvato 

dal le var ie sedute monotematiche. Io lo metto in votazione.  

Parla i l  Presidente :  Consig l iere Santorsola,  mi pe rdoni ,  la  

data del  26 non può essere… Perché per la convocazione ci  
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vogl iono i  tempi  tecnic i ,  5 g iorni… I  requis i t i  per l ’urgenza 

non mi sembra che ci  s iano visto che è una cosa che è stata 

già r inviata.  Non cambia niente se viene prorogata di  qualche 

al t ro giorno. (****)  Sì  magari  indichiamo i l  pr imo giorno ut i le  

possibi le.  (****)  Chiedo scusa, consigl iere Santorsola vuole 

essere più chiaro?  

Parla Santorsola (F.I . ) :  La mia proposta, chiedo che venga 

messa al  voto,  di  procedere a Consigl i  monotematic i  a far  

data 27/01/2015 e 28/01/2015. Mett iamo anche i l  29/01/2015. 

(****)  Cinzia se noi  lo concludiamo i l  28, i l  29 non ci  veniamo, 

però almeno ci  par iamo.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  c ’è una proposta presentata dal  

consigl iere Santorsola di  convocare del le sed ute 

monotematiche per la discussione del  regolamento interno,  

da f issare per i  g iorni  27, 28 e 29 gennaio.  Chi  è d’accordo 

con la proposta? Prego, consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Nicola Batt ista.  Presidente, io gradire i  

a l  f ine di  agevolare le  procedure amministrat ive, che per i  

present i  ta le votazione valga come votazione per le giornate,  

così la mai l  dev’essere trasmessa solo agl i  assent i  che in 

questo momento sono Bozzo, Viscigl ia,  Viggiano.  Ok?  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Batt i s ta.  Ma io credo 

che sia opportuno comunque inviar la a tut t i  la  mai l .  (****)  

Allora,  chi  è d’accordo con la convocazione… (****)  Al lora,  

c’è una r ichiesta di  f issazione di  sedute monotematiche per la 
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disamina e l ’approvazione del  regolamento al  I  Municipio .  Chi  

è d’accordo alz i  la  mano? (****)  Scusate,  facc iamo un po’  

d’ordine… Mi vuole formal izzare una r ichiesta per iscr i t to? 

(****)  Io non sto capendo niente. (****)  

Parla Parisi :  Sto formal izzando. I l  28 al le ore 11.00. I l  29 

al le ore 15.30.  I l  30 al le ore  10.30.  (****)  E’ venerdì.  (****)  

Alle ore 17.55 esce i l  consigliere Defrancesco (presenti  

17)  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  scusate c ’è una r ichiesta 

presentata dal  consigl iere Santorsola in cui  s i  fa “Richiesta d i  

numero tre Consig l i  munic ipal i  monotemati c i  per la disamina 

e l ’approvazione del  regolamento interno per lo svolgimento 

dei Consigl i  e del le Commissioni  del  Municipio nei  seguent i  

g iorni :  28 gennaio ore 9.30; 29 gennaio ore 15.30 e 30 

gennaio ore 9.30”.  Ci  sono intervent i? Prego, consig l iere  

Zaccaria.  

Parla Zaccaria (Decaro Sindaco) :  Massimo Zaccaria,  l is ta 

Decaro Sindaco.  Vorrei  fare una dichiarazione di  voto.  Voterò 

contro perché secondo me va r ispettato i l  cr i ter io d i  

economici tà.  Io farei  un unico Consig l io monotematico, non 

tre.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consig l iere Zaccaria.  Ci  sono 

al t r i  intervent i? Io faccio anche una dichiarazione di  voto.  

Anch’ io voterò contro perché io ero anche pronta a discutere 

di questo regolamento e ad apportare le modif iche anche 
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oggi.  Secondo me è inopportuno. Comunque, i l  mio voto sarà 

negat ivo.  

Parla Santorsola (F.I . ) :  Dichiarazione di  voto.  Noi  abbiamo 

indicato t re date, però se r iusciamo a farcela in due giorni ,  

buon per noi ,  buon per tut t i .  D’al t ronde, i l  cr i ter io di  

economici tà non vale sol tanto per quanto r iguarda i  Consigl i ,  

perché noi  staremo qui  ad ol t ranza. Cioè non ci  

r isparmieremo nul la,  nemmeno un secondo. (****)  Esatto,  

quindi  at tendiamo con ansia,  visto che vogl io d ire s iamo qui  

tut t ’orecchi .  

Parla i l  Presidente :  Va bene. Chi  è d’accordo  con la 

r ichiesta di  convocazione di  quest i  Consigl i  monotematic i  

così come da r ichiesta del  consigl iere Santorsola,  alz i  la  

mano. Al lora,  sono per i  g iorni  28 gennaio ore 9.30; 29 

gennaio ore 15.30 e 30 gennaio ore 9.30. Chi è d ’accordo alz i  

la mano. 13 favorevol i  (Cassano, Leonett i ,  Par is i ,  Corcel l i ,  

De Marzo, De Tul l io,  Gri l l i ,  Batt ista,  Santorsola,  Impedovo,  

Mercur io,  Posca, Sciacovel l i ) .  Chi  vota contro? 3 contrar i  

(Zaccar ia,  Paparel la,  Carel l i ) .  Chi  s i  ast iene? 1 astenuto 

(Biancof iore).  D’accordo. In assenza di  a l t r i  punt i  a l l ’ordine 

del giorno, la seduta è conclusa al le ore 18.00.  

Chiusura lavori ore 18.00  
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IL PRESIDENTE 
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